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L ’ E C H O  D E S  B O I S  

B u l l e t i n  m u n i c i p a l  

Le mot du Maire                                                                                                                                                         
Cette nouvelle rentrée marque l’achèvement d’un certain nombre de chantiers communaux.                                          

A commencer par la réalisation d’importantes réfections de chaussées, ainsi que la création d’un plateau          

surélevé à l’entrée de Beaumont.                                                                                                       

Nous avons tout mis en œuvre pour que ces travaux occasionnent le moins de désa-

gréments possible, et nous vous remercions de la patience et de la compréhension 

dont vous avez fait preuve.                                                                                                                             

Ensuite, la construction du logement T3 ainsi que le transfert de la bibliothèque et 

des archives communales dans le bâtiment de l’ancienne garderie se terminent. Ces 

travaux s’inscrivent dans le prolongement de la réhabilitation des locaux de la      

mairie effectuée en 2011.                                                                                                                                                     

A ce propos, nous vous convions à la visite des lieux et à l’inauguration prévues le samedi 5 novembre à 11h, et 

comptons sur votre présence.                                                                                                                                                                    

Enfin, dans le hameau de Cusinens, la cabine peu esthétique du poste de transformation électrique a été             

remplacée par Energie et Services de Seyssel. 

Le conseil municipal poursuit son travail d’amélioration continue de notre village, et cet automne, il sera amené 

à réfléchir et à se prononcer sur deux projets essentiels. Le premier concerne la création d’un trottoir sur la RD 

168 entre le plateau surélevé et la mairie, toujours dans le souci d’améliorer la sécurité des usagers. Le second 

répond à la nécessité d’entretenir notre patrimoine par la réhabilitation de l’ancien presbytère dans les années 

à venir. 

Dans le domaine intercommunal, la fusion des Communautés de Communes de la Semine, du Val des Usses et 

de Seyssel sera effective dès le 1er janvier 2017. Ce bouleversement s’accompagne de certaines mutations et de 

nombreux changements, parmi lesquels on peut citer : une nouvelle gouvernance, une nouvelle organisation, 

une définition des futures compétences, une harmonisation des services, une uniformisation des tarifs et règle-

ments etc… Ces choix complexes et ces décisions difficiles seront à prendre, à valider, puis à mettre en œuvre. 

Au risque de me répéter, mais plus nous avançons dans la configuration de la future intercommunalité, plus je 

suis convaincu que les communes de la Semine auraient eu intérêt à se regrouper et ainsi     

former une seule collectivité dite « Commune Nouvelle de la Semine ». Seul l’avenir nous dira 

si je me trompe ou non ! 

Concernant l’élaboration du SCOT et du PLUI-PLH, elle se poursuit à un rythme soutenu et     

exige de nous beaucoup d’attention, de réflexion et d’énergie. 

Enfin, à l’occasion des vœux du Maire et comme chaque année à cette période, je vous donne 

rendez-vous le mercredi 28 décembre à 19h à la salle des fêtes. 

 

Je vous souhaite à tous une bonne reprise ainsi qu’une excellente lecture. 

 
         Votre Maire, Alain LAMBERT 

                   www.saint-germain-sur-rhone.com 



 

Aménagement du bâtiment annexe à la mairie : 

Les travaux de réhabilitation du bâtiment annexe de la mairie s'achèvent. 

 

Comme nous vous l'avions indiqué lors de notre dernière édition, ce nouvel aménagement se traduit par la 

création d'un nouveau logement qui sera destiné à la location : 

un appartement offrant une surface habitable de 71 mètres carrés, proposant deux chambres, un bel espace 

de vie fonctionnel, avec un agencement totalement au goût du jour. 

 

 

                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Des box extérieurs ont également été créés pour offrir une annexe aux logements en location. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La réfection du bâtiment se complète par le nouvel espace bibliothèque, un espace qui se voudra propice à 

toutes distractions littéraires, offrant lui aussi une décoration actuelle, aux couleurs chatoyantes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La dernière partie de cet aménagement sera attribué au local de stockage d'archives municipales. 

L'inauguration de ce bel ensemble est déjà fixée au 5 novembre prochain. 

 

A vos agendas !!! 

 



 

 

 

  

Plateau surélevé 

Nombreux d'entre vous ont l'occasion de circuler sur la RD 168, où depuis           

plusieurs semaines maintenant un plateau surélevé à fait son apparition. 

Le carrefour à l'entrée de Beaumont était, de par sa situation en sortie de la route 

des bois, devenu un peu dangereux. 

L'allure des véhicules n'était pas suffisamment ralentie, d’où la mise en place de 

cet aménagement de chaussée. 

La densification de passage automobile va encore accroître, il fallait donc trouver 

une solution. A ce jour, il semblerait que ce plateau surélevé soit tout à fait utile ! 

 

Remplacement du poste de transformation électrique de Cusinens : 

 

Toujours avec le même souci d’efficacité et de diminution des temps de coupure pour ses clients, Energie et 

Services de Seyssel (ESS) a procédé à l’amélioration de la fiabilité du réseau électrique moyenne tension du 

hameau de Cusinens. 

Ces travaux ont consisté à remplacer le poste cabine haute peu esthétique, par un poste de transformation 

compact beaucoup plus discret et performant. Ils s’inscrivent également dans la continuité de la modernisation 

du réseau moyenne tension des Crêts effectuée en 2015. 

Cette formidable réalisation contribue aussi à l’embellissement du secteur. 

Le montant de cette opération financée par ESS s’élève à environ 30 000 €. 
 

Réfection de l’agorespace 

  

L’agorespace s’est offert une cure de jeunesse.  

Cet été, la commune a procédé à la mise aux normes de l’ensemble des jeux.  

La grande balançoire, sous laquelle les galets ont été recalibrés à la bonne 

dimension, a vu naître à ses côtés une petite sœur à ressort.  

Le toboggan des tout-petits a eu quelques pièces remplacées et un joli banc a 

trouvé place à proximité, afin que les parents puissent se reposer tout en sur-

veillant leurs enfants.  

                                                                                                                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La table vers le point d’eau a fait peau neuve, tout comme les filets des paniers 

de basket.  

Merci à la mairie d’avoir fait le nécessaire, pour que nos enfants et adolescents 

profitent du site en toute sécurité.  

AVANT APRES 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Voyage des  ainés : dimanche 25 septembre 2016 

C’est par une matinée ensoleillée que les aînés de Saint-Germain-sur-Rhône ont pris la route ce dimanche 25 

septembre. 

Direction Saint-Claude, où ils ont commencé la journée par une pause « café-croissants », avant d’aller visiter 

le musée de la pipe et du diamant. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ensuite, ils ont poursuivi leur chemin vers Monnet-la-Ville où toute l’équipe de l’auberge fleurie les attendait 

pour un déjeuner gargantuesque, avec une joyeuse animation sur le thème du baptême.                                                                                                                                                                   

Accordéon, danses, jeux et histoires ont agrémenté cet agréable après-midi dans la joie et la bonne humeur. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un petit arrêt au lac de Vouglans pour profiter d’un panorama exceptionnel avant le retour sur notre commune 

en début de soirée. 
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